

Akkordeon

Das Akkordeon gehört zur Familie der Tasteninstrumente und wurde 1829 in Wien erfunden.

Man unterscheidet zwischen Instrumenten mit Knopfgriff- und solchen mit Klaviertastatur.

Das Akkordeon wird in beinahe allen Musikstilen eingesetzt. In unserer Gegend wird es vor allem in der Volksmusik gespielt; aber auch im Jazz und in der klassischen Musik ist es anzutreffen. Es eignet sich gut für das Zusammenspiel mit anderen Instrumenten.

Für den frühen Beginn stehen kleinere und leichtere Instrumente speziell für Kinder zur Verfügung.

